



Fondée en 1946 à Silvalde, Espinho, Ferreira de Sá est l'un des plus grands fabricants de tapis d'Europe, alliant savoir-faire artisanal et innovation contemporaine. La marque se distingue par sa personnalisation complète, l'usage de matières premières d'exception et des pratiques durables intégrées à chaque étape de production. Forte de près de huit décennies d'expérience, elle maîtrise quatre techniques – noué main, tissé main, flatweave et tufté – alliant tradition, design et technologie. Ce positionnement fait de Ferreira de Sá un partenaire de référence pour architectes, designers et prescripteurs de projets hôteliers, résidentiels et culturels dans le monde entier.

Founded in 1946 in Silvalde, Espinho, Ferreira de Sá is one of the biggest rug makers in Europe, recognized for combining artisanal heritage with contemporary innovation. The brand stands out for total customization, the use of premium raw materials, and the integration of sustainable practices throughout its production chain. With nearly eight decades of experience and a highly specialized team, Ferreira de Sá masters four distinct production techniques - hand-knotted, hand-woven, flatweave, and tufting - uniting tradition, design, and technology. This positioning makes the company a reference partner for architects, designers, and specifiers in hospitality, residential, and cultural projects worldwide.

FERREIRA DE SÁ
LUXURY RUGS SINCE 1946

Greta Grosu • Pernille Christiansen Press Office
+33 6 64 08 28 33 • greta@pernillechristiansen.com
www.ferreiradesa.com

